



Aralar, un proyecto que comienza en Burlada

Aralar decidía presentarse a las elecciones de mayo con la ilusión e incertidumbre que da aquello que no se conoce demasiado; aunque las personas que nos presentamos en su lista procedemos de muchos y variados campos y de que conocemos bien la realidad de nuestro pueblo, siempre surgen dudas acerca de si estaremos a la altura de lo que un Pueblo como Burlada nos iba a exigir.

La apuesta fue fuerte y a ello nos lanzamos con todas nuestras fuerzas. No sólo conseguimos representación en el municipio sino que, además, nos ha tocado asumir responsabilidades de gobierno junto a otros tres partidos políticos. La configuración municipal nos ha permitido llegar a un acuerdo de gobernabilidad municipal junto al PSN, Esker Batua/ IUN y Batzarre. Cuatro partidos con proyectos políticos muy diferenciados en cuestiones clave pero con un objetivo común a la hora de

trabajar por que Burlada recupere su capacidad de trabajo y de gestión. No podemos pasar por alto la situación en la que dejaron los regidores de UPN nuestro municipio; Burlada se encontraba absolutamente paralizada por las luchas internas de UPN y por la incapacidad de aportar ideas y nuevos proyectos de sus responsables.

El acuerdo al que llegamos los cuatro partidos fue presentado públicamente y buzoneado a toda la población como forma de mostrar a Burlada nuestra apuesta por la claridad y la participación en todas las cuestiones que nos interesan a todos/as. Seguro que durante la legislatura nos equivocaremos en algunas decisiones, otras no serán entendidas por algunos sectores pero de lo que estamos convencidos es de que todo aquello que saquemos adelante será con el único objetivo de mejorar los niveles de bienestar de Burlada.

Desde todos los órganos de

Gobierno del municipio, los concejales de Aralar estamos trabajando por construir una Burlada más agradable, con menos desigualdades entre ciudadanos, con unos mejores servicios, una Burlada donde el euskara sea una lengua de comunicación habitual, una Burlada donde el desarrollo urbanístico esté diseñado en interés de su población y no de promotores y constructoras. Queremos construir una Burlada donde tengan cabida todas las personas, todas las ideas y todos los proyectos.

El trabajo es interesante y para que ofrezca los mejores resultados necesitamos la colaboración de todas aquellas personas que simpaticeis con nuestro proyecto. Cada uno desde sus posibilidades y aptitudes podrá trabajar por que Burlada vaya convirtiéndose en un lugar del que podamos sentirnos orgullosos. Ese tiene que ser el legado que dejemos a quienes nos precedan.

ARALAR-en ustez Sanzek ikurriñaren inguruan esandakoek probokazioa dute helburu

Sanz jaunak ikurriñaren inguruan esandakoek gizartean egoneza eragitea dute helburu. Sanzek probokatzaille moduan jokatzen du gizartean tentsioa izatea behar duelako, beste ezer ez duelako aportatzeko.

Ikurriña frankismoaren kontrako askatasun ikurra izan zen eta gizarte eta nazio mailako askatasunen sinbolo, langileek eta aurrerakoeik erabili zuten bandera. Horregatik diote dioten gorrotoa frankismoaren oinordekoek.

Ikurrina urte askoan izan zen Iruñeko balkoian eta beste hainbat herritako balkoietan, baina karpaina faxista baten ostean haietatik kentzea erabaki da. ARALAR-ek uste du ikurrinak Iruñeko udaletxe bakoian eta era-kunde publiko guztietako balkoietan izan behar duela.



Zorionak eta Urte Berri on!!